
科普：去中心化交易所能变现吗

随着去中心化金融的不断发展，现在去中心化的交易所也在变得越来越普遍，现在
有越来越多的投资者开始被去中心化交易所所吸引。在这样的浪潮之下，我们已经
看到了很多创新交易平台的发展。与我们比较熟悉的中心化交易所相比，去中心化
交易所的基础设施是完全不同的，它不必将其资金的控制权交给任何中介或托管人
，让我们的资金更加的安全。很多投资者在使用方面还有很多的疑惑，比如说大家
不知道去中心化交易所能变现吗？下面就让小编为大家科普一下。

去中心化交易所能变现吗？去中心化交易所能变现，去中心化交易所能够通过交易
所地址充值到用户钱包地址来实现体现。提币到其他地址，发起提币后，可以直接
把币从交易所的地址提到自己或其他的钱包地址，这一步也和中心化交易所一样，
提币费还是要付的。去中心化(decentralization)是互联网发展过程中形成的社会关
系形态和内容产生形态，是相对于“中心化”而言的新型网络内容生产过程。区块
链的本质是一个去中心化的分布式账本/数据库，而去中心化正是其最主要的特点之
一。简单的理解就是区块链依靠遍布全球的全节点运行，每个全节点上都有全部数
据，地位也是对等的，任意数量的全节点都可以保证系统的正常运行，并不存在一
个或几个地位突出的中心节点。去中心化交易所前景尽管去中心化交易所相比中心
化交易所现货交易量占比不到1%，但其发展轨迹是积极的。改善去中心化交易所
可扩展性的新技术有助于提高其相对于中心化交易所的竞争力。去中心化交易所可
以分类成使用传统订单薄(order book model)的和使用流动资金池(liquidity  

pools)的。后者使用某些常数函数方程式确定的价格。对于使用订单薄的交易所而
言，当今最大的挑战是以太坊网络的扩展限制。从延迟和成本的角度来看这都是一
个问题，如处理事务需要15秒，而且取决于网络拥塞情况单个订单可能需要多达几
美元的费用。盈利的做市需要不断管理订单簿中的头寸，而这在基础区块链层上几
乎是不可行的。去中心化交易所仍处于起步阶段，这就是为什么以这种方式用直接
收益进行比较的意义很小。一旦协议成熟，就不可能提供几乎完全相同的服务的同
时价值达到另一种协议的100倍。想必上面这篇关于去中心化交易所能变现吗的科
普能够对投资者有所帮助。我们知道现在市面上大部分的交易所都是中心化的，中
心化的交易所能够提升效率，使用起来也更加的便捷，虽然它的安全性则相对会减
弱，但是因为使用以及用户体验的问题，还是有大部分的投资者会选择中心化的交
易所。去中心化交易所的出现弥补了中心化交易所在安全方面的不足，它移除掉中
心化节点作为竞争优势，现在国内交易所也在开始向去中心化交易所进军了。
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